

Aus der Vorstandssitzung vom 21. August 2017

Der Vorstand des Imkerverbandes St. Gallen – Appenzell traf sich am 21. August 2017 beim **Schau- und Lehrbienenstand in Kaltbrunn**. Mit spürbarem Stolz führte uns Dani Rüegg, Präsident der Bienenfreunde am See, vor der Sitzung durch den Schau- und Lehrbienenstand und übermittelte uns dabei die Entstehungsgeschichte dieses Schmuckstücks.

Für den **Kadertag am Samstag, 25. November 2017** in der **Landwirtschaftlichen Schule Salez** konnten zwischenzeitlich einige **namhafte Referenten** engagiert werden. Die Ankündigung wird Anfang September auf dieser Homepage zu finden sein, Details werden Anfang Oktober an alle Vorstandsmitglieder per Mail versandt. Da wir dieses Jahr höchst interessante Referenten erwarten dürfen, empfehlen wir allen **Vorstandsmitgliedern, diesen Termin bereits jetzt zu reservieren!**

Faulbrut und Sauerbrut sind immer wieder Themen, die den Verband beschäftigen. Ein extrem befallener Standort konnte mit Unterstützung des Bienengesundheitsdienstes, freiwilligen Imkern und Einsatz des Seuchenmobils eliminiert werden. **Im Sinne des Tierschutzes und der Imkerei muss für das Problem überforderter und/oder gesundheitlich beeinträchtigter Imker ein zufriedenstellender Lösungsweg gefunden werden.**

Die nächste Sitzung wird am 12. Dezember in Mörschwil stattfinden.